

Les Vénézuéliens fondent leurs espoirs dans les crypto monnaies pour mener une offensive économique



Caracas, 4 janvier (RHC)- Le vice-président pour le Secteur Économique du Venezuela, Wilmar Castro, a signalé que les citoyens de son pays fondent leurs espoirs dans l'utilisation de la crypto monnaie « Petro » pour mener à bien une nouvelle offensive économique

Wilmar Castro a tenu ces propos en dressant un bilan économique depuis le palais présidentiel de Miraflores où il a relevé l'importance de ce que l'on connaît déjà comme le Bolivar virtuel, la seule monnaie de son type avec un appui matériel mesurables.

Pour sa part, Federico Kucher, chercheur au Centre Stratégique Latino-américain de Géopolitique a relevé que ce Bolivar virtuel a éveillé un grand enthousiasme au sein de la communauté d'investisseurs et éveillé de grandes attentes sur la façon dont évoluera le système financier international.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/151798-les-venezueliens-fondent-leurs-espoirs-dans-les-cripto-monnaies-pour-mener-une-offensive-economique>



Radio Habana Cuba